



Lamentable que el INE no esté al servicio de la gente y carezca de imparcialidad: Benjamín Robles

El diputado Benjamín Robles Montoya (PT) lamentó que organismos como el Instituto Nacional Electoral (INE) no estén al servicio de la gente, sino al servicio de quienes impusieron a sus integrantes en el cargo y que se sirvan con la cuchara grande en lo que a dispendios se refiere; llamando, incluso, a la población a promover amparos contra la reforma electoral, asegurando que pone en riesgo el futuro de la democracia.

<https://efekto10.com/lamentable-que-el-ine-no-este-al-servicio-de-la-gente-y-carezca-de-imparcialidad-benjamin-robles/>